



園だより

令和7年1月31日
社会福祉法人雅福社会 松島こども園
TEL943-3558

ホームページアドレス <http://matusima-kodomoen.jp/>

2月4日は立春。暦の上では春のはじまりです。寒さはまだ続きそうですが、目には見えない所で少しずつ春は近づいているのでしょうか。朝は重ね着でモコモコになって登園してくる子ども達も、日が高くなるにつれ、体を動かし元気いっぱい遊んでいます♪各クラスでは、節分に向けて鬼の面作りや歌に合わせてダンスを楽しんでいます。「なきむし鬼やねぼすけ鬼やいじわる鬼をやっつける！」と意気込んでいるこども達。松島こども園にはどんな鬼が登場するか楽しみです。

寒暖の差も続きますので、手洗いうがいをしっかり行い、体調管理に気を付けていきたいと思います。

朝の園庭あそび

・12月から園庭での朝の受け入れが始まりました。子ども達は寒い中でも、「こどもはかぜの子」といわんばかりに園庭を走り回っています。年が明けて子ども達の遊びの様子を見てみると、各年齢で遊びの変化が見られ、成長を感じる場面が増えてきました。ゆり組は自分達でルールを決めて、チームに分かれてボール遊びを楽しむ姿が見られるようになりその中で、互いに思いを伝え合いルールに沿って譲り合う姿も見られるようになりました。自分達で遊びを進め、解決しながら仲間と関わる楽しさを感じているように思います。ひまわり組さんは鉄棒や上り棒、雲梯棒などに挑戦する子ども達が増え、出来るようになった達成感やあきらめずに取り組む姿を見てみると、心身共に成長を感じます。さくら組の子ども達も視野も広がり、おにいちゃんお姉ちゃんの遊ぶ姿を憧れのまなざしでみたり、こっそり真似してみたりと個々に成長した姿がみられ嬉しくなりました。

2月のねらい

さくら組	遊びの中で思いを伝えあって表現し友達と一緒に楽しく遊びを進めようとする。
ひまわり組	遊びや活動の中で自分の思いや考えを言葉で表現し、相手と気持ちの折り合いをつけようとする。
ゆり組	小学生になることに期待感を持ち、自信をもって園生活を送る。

お知らせ

- ・今月の給食費・絵本の徴収は2月、3月分となりますので、残高等の確認をお願いいたします。
- ・3月29日(土)は新年度準備を行います。年度末でお忙しい時期とは思いますが、家庭保育のご協力をよろしくお願いいたします。
- ・今月は園に対するご意見はありませんでした。

3月の予定

- ・3日(月) ひなまつり会
- ・7日(金) お誕生会
- ・12日(水) お弁当会
- ・14日(金) 卒園式(ゆり組のみ)
2学期後半おわりの会
(1号認児は17日~春休み)
- ・21日(金) 避難訓練
- ・29日(土) 新年度準備